na liberada".

Con referencia al actual gabinete ministerial, integrado a mediados de agosto, dijo que ha prometido dialogar con todos los sectores, pero la lentitud con que actúa no corresponde a la gravedad de la situación.

El secretario general del PCA ratificó la disposición de sus afiliados a contribuir en la solución de la crisis y demandó el cumplimiento del programa de transformaciones prometido al pueblo en las elecciones de 1973

## Semblanza de Lúder

BUENOS AIRES, 13 de septiembre (AP).—Italo Lúder, presidente provisional de la Argentina, es una persona moderada a quien sus íntimos amigos describen niás como un académico, que como un político.

Lúder apoyó el programa para los países del Tercer Mundo que sustentó el extinto presidente Juan Perón, y recorrió el mundo en busca de centros para el intercambio y de amigos para el gobierno.

el intercambio y de amigos para el gobierno.

Para definirlo brevemente, según dicen quienes están cerca de él, es un hombre que podría atemperar el actual torbellino político argentino, al menos por ahora.

El senador de 58 años, de estampa patricia, es tan cauto como un diplomático, tanto en sus observaciones como en su accionar. No tiene aparentemente grandes diferencias con las organizaciones iaborales, el movimiento justicialista o los militares, que conforman el trípode sobre el cual se apoya la vida política argentina.

En realidad fueron los disidentes justicialistas, los líderes sindicales y los militares los que apoyaron su elección para presidente provisional del Senado, en julio último, cenvirtiéndolo así en virtual vicepresidente de la República.

Cuando Perón fue derrocado en 1955, Lúder fue uno de sus abogados defensores en el juicio que se le siguió por alta traición. Personalmente nunca fue molestado por los golpistas.

molestado por los golpistas.

Lúder nació en la ciudad de Rafaela, en Santa Fe, y siguió los cursos de su educación en la ciudad de Santa Fe hasta graduarse de abogado, tras lo cual se estableció en La Plata, capital de Buenos Aires.

Ha seguido una exitosa carrera como litigante, penalista y constitucionalista, y recientemente alcanzó la Presidencia del Parlamento Latinoamericano. Como senador fue elegido en mayo de 1973 presidente de la Comisjón de Relaciones Exteriores.

Está casado con Isolda Fabris y es padre de dos hijos, Ricardo, abogado, que es su secretario privado, y Marcela, que estudia derecho.

## EXCELSIOR Tras de Hablar con los Ministros, Luder Dará una Entrevista de Prensa

BUENOS AIRES, 13 de septiembre. (AP)—El Presidente interino de Argentina, Italo Luder, dijo esta noche a los reporteros que se reunirá con el gabinete la próxima semana y luego dará una conferencia de prensa. "Esto es un nuevo estilo",

"Esto es un nuevo estilo", comentó un periodista argentino en la casa de gobierno. La señora Isabel Perón, que delegó su mando presidencial a Luder esta noche, nunca dio una conferencia de prensa en sus 14 meses como Presidente.

Luder, quien habló con los periodistas por unos cinco minutos luego de la ceremonia de transmisión de poderes no hizo ningún anuncio en especial.

"Me reuniré con el gabinete la semana entrante para discutir los temas más importantes a nivel presidencial", dijo Luder. "Luego daré una conferencia de prensa para anunciar las más importantes medidas que adoptará el poder ejecutivo".

La señora de Perón permaneció después de la ceremonia en la casa de gobierno y luego salió hacia su residencia de Olivos.